



CLASE OBRERA

ORGANO DEL
COMITE CENTRAL
DEL PARTIDO
COMUNISTA
REVOLUCIONARIO

abril de 1978

5 soles

Suplemento
especial

MARIATEGUI

ii PRESENTE
EN LA LUCHA POPULAR!!



Partido Comunista Revolucionario

AVANZAR EN LA RECONSTRUCCION DEL PARTIDO DE MARIATEGUI

La clase obrera se alista a dirigir y hacer triunfar la lucha en la situación revolucionaria próxima. La tarea esencial es avanzar en la forja del Partido de clase. El PCR reitera su llamado a otros núcleos marxistas-leninistas para realizar esta gran tarea. Es en la lucha, al calor del gigantesco auge popular y en medio del decantamiento programático, que daremos pasos firmes y de proyección estratégica, superando las amalgamas oportunistas y las ilusiones circunstanciales. El PCR llama a:

1. Forjar una coordinación estable entre los Partidos que se reclaman del marxismo-leninismo.
2. Organizar para el 7 de Octubre un gran evento programático de masas.
3. Dar orientaciones a la forja de UDP como frente revolucionario de masas, no electorero oportunista.
4. Establecer el compromiso mutuo de la solidaridad y defensa revolucionaria.

Estos pasos concretos, permitirán avanzar al gran objetivo estratégico. Las masas reclaman la unidad. Sobre todo, la unidad revolucionaria más alta en la reconstrucción del Partido de Mariátegui, zanjando con el revisionismo y el oportunismo.



AFIRMAR EL PROGRAMA EN LA CONMEMORACION DE LOS 7 ENSAYOS

Fundando el Partido, Mariátegui estableció las cuestiones básicas del Programa. Los 7 Ensayos resumen esta gigantesca tarea. Del 7 de Octubre a Noviembre, fecha de edición de los 7 ensayos mariateguistas, debemos hacer nuevamente este gran resumen programático, que dirija el ascenso de las masas. El PCR, en base a la I y II Conferencias Nacionales, llama a la preparación desde ahora de una gran asamblea política en la que hagamos un fundamental resumen y actualización de Los 7 Ensayos. Los marxistas-leninistas, en la situación pre-revolucionaria, estamos ganando la iniciativa en la lucha ideológica contra la reacción, el reformismo y el revisionismo, debiendo acelerar y perfilar más este combate. Por eso, desde las masas y como un hito en esta tarea, el PCR llama desde ahora a integrar los núcleos de debate y elaboración que abarcarán los temas de la revolución mundial, cada uno de los temas de los ensayos históricos y el Programa del Gobierno Popular Revolucionario.



EL PCR CON MARIATEGUI POR LA DEMOCRACIA POPULAR, EL SOCIALISMO Y EL COMUNISMO

Del 7 de Octubre de 1928 al 18 de diciembre de 1974, está sintetizada una larga lucha por dotar al proletariado de su Partido Comunista. José Carlos Mariátegui funda el Partido. Su prematura muerte contribuyó para que el oportunismo lo llevara a la deriva, lo transformara después en partido social demócrata reformista y terminara haciéndolo agencia del social imperialismo. Pese a ello, la fundación del Partido por Mariátegui es el hito fundamental que sintetiza el pase a la revolución de Nueva Democracia y la conducción proletaria en el país. De allí, recogiendo la experiencia y trayectoria histórica, la gran tarea de la reconstrucción del Partido. Esto es lo que el PCR asienta con su fundación en 1974, dando apertura vertiginosa a esta tarea decisiva, retomada en nuestras tesis estratégicas que ahora ha hecho suya la mayoría de organizaciones de izquierda marxista en el país.

Se cumple ahora el III Aniversario de la fundación del PCR, fecha celebratoria estrechamente ligada a los 50 años de fundación del Partido que conmemoraremos en 1978.

El Partido es la garantía del triunfo de la revolución. En nuestro país, la larga resistencia anti-colonialista no culminó en una revolución burguesa clásica sino que las masas derrotadas asistieron a la implantación del poder terrateniente y luego burgués semi-colonial. Quedó pendiente la revolución agraria y nacional. Esto es lo que sintetizó Mariátegui, señalando el rol conductor del proletariado y el pase ininterrumpido al socialismo. Era este el norte y sentido de su función, de su rotundo zanjamiento con nacionalistas y social demócratas. Al pasar el capitalismo a predominante en nuestro país, se perfiló mejor la tarea dirigente del proletariado pero se generalizó la confusión programática del dogmatismo y el imperio del revisionismo. De allí que el PCR retome a Mariátegui y lo continúe al señalar que el capitalismo es predominante bajo la condición de capitalismo deformado, quedando pendiente las tareas nacional y agraria y agregándoseles las tareas anti-monopolistas. Esto da mayor sustento a que la conducción proletaria realiza el pase ininterrumpido de la revolución nacional popular-democrática a la revolución socialista. El PCR zanjó así en lo programático con el revisionismo y el trotskismo, que daban bases al nacionalismo pequeño burgués de VR y el revolucionarismo dogmático de PR. Nuestras tesis de la I CN reafirmadas y enriquecidas en la II Conferencia Nacional son por ello una gran contribución programática al conjunto de las masas y la izquierda en el país. Nuestro programa de Gobierno Popular expresa estos aportes.

Esta continuación programática de Mariátegui ha sido posible por la fidelidad a la integración del marxismo leninismo a la práctica de la revolución peruana. El PCR como el Amauta, afirma rotundamente el carácter internacional de la lucha por el comunismo y afirma las tesis del marxismo leninismo que lucha contra el revisionismo.

En su época la gigantesca creación heroica de Mariátegui se hizo como parte de la lucha internacional contra los social demócratas de la II Internacional y contra las variantes nacionalistas de la pequeña burguesía en nuestro país. El "socialismo domesticado", que tanto rechazó Mariátegui. Ahora las mismas condiciones de la misma época del imperialismo y la revolución proletaria mundial. Desde nuestra fundación, hemos señalado el carácter de la época, el carácter del imperialismo y del social imperialismo, el avance de la revolución y las 3 fuerzas estratégicas de la continuación de la revolución



bajo la dictadura del proletariado, la táctica del frente mundial anti hegemónico la necesaria unidad y coordinación estratégica de los pueblos Latino Americanos. Lo hemos hecho en franco combate al revisionismo, el nacionalismo y toda degeneración social demócrata. Y lo hemos hecho teniendo como columna vertebral la integración del marxismo leninismo a la práctica de la revolución peruana.

No hubiésemos podido conseguir estos avances, sino hubiésemos afirmado y defendido las tesis leninistas de construcción de Partido. Al zanjar con VR, zanjamos con la teoría y práctica del Partido de reformas basado en fracciones, retomando con el PCR el leninismo con el centralismo democrático y la lucha entre dos líneas en función de la unidad y la línea proletaria. El gran ejemplo de Mariátegui al romper con el social demócrata de L. Castillo, fue asumido por el PCR, y es garantía de su vigencia revolucionaria. El Partido que debemos de reconstruir para dirigir al proletariado debe ser su vanguardia de combate por el poder y no

por un club parlamentario corroído por las vacilaciones y apetitos de la pequeña burguesía. Es así que hemos logrado dar significativos pasos que incluyen a decisivos sectores de vanguardia del proletariado el campesinado y la intelectualidad y la juventud.

De este modo, afirmando en la I CN y reafirmando enriquecido en la II CN, el PCR ha puesto las piedras angulares para retomar a Mariátegui, con el programa revolucionario, la orientación comunista fundamental, la elevación revolucionaria de la trayectoria popular y la forja del Partido como vanguardia de clase. En el II Aniversario Partidario, empujando la bandera roja con la estrella amarilla del amanecer luminoso marcado por la hoz y el martillo, el PCR llama a las masas a redoblar la lucha revolucionaria seguros de la victoria final.

(Tomado de Clase Obrera No. 28).



EN LA LUCHA POR LA HUELGA GENERAL, URGE LA RECONSTRUCCION CLASISTA DE LA CGTP

Como poderoso instrumento de la lucha proletaria de masas, Mariátegui forjó la central sindical de clase. La CGTP nació en la lucha y encabezó los grandes movimientos obreros previos a la situación revolucionaria de 1930. El oportunismo de derecha e "izquierda", aislaron, debilitaron y terminaron por entregar al APRA la dirección sindical, labor en que el revisionismo mostró toda su catadura vendeobrero. Por esfuerzos de la propia clase obrera, en 1967 se dan los primeros pasos para volver a levantar la CGTP. Pero el revisionismo copa la dirección, y pone a la CGTP a la cola de la burguesía reformista, con lo que la debilita, burocratiza y lleva a la escisión (mineros, maestros, etc). Las fuerzas clasistas, redoblan el combate desde las bases.

En la situación pre-revolucionaria esta lucha adquiere contornos decisivos. El poderoso auge de paros nacionales y huelgas indefinidas parciales, despunta el combate independiente de clase. El revisionismo entra en crisis. El afán de unidad y combate choca contra una camarilla aislada, repudiada y colaboracionista, avanzándose rápidamente en el frente unico. La dictadura trata de ahogar al proletariado (DL. 22126) y pactar el colaboracionismo con el revisionismo, y éste luego de traicionar el paro de Enero de 1978 se lanza a romper la CGTP para hacer sus maniobras con mayor soltura. Contra estas maniobras, se ha ampliado la lucha de masas (huelgas indefinidas de PICSA, FDTA, FNMM, paros provinciales en Chimbote y Cuzco, acciones revolucionarias de masa, etc.) y los combates se centralizan de las huelgas parciales a la huelga general. Sobre esta base, se ha ampliado el contingente de los que luchamos por la reconstrucción clasista de la CGTP, tarea que es vital para enfrentar la feroz agresión de la gran burguesía y el imperialismo.

El PCR llama a rendir homenaje al amauta, también en esta lucha. Proponemos:

1. Reforzar el frente unico sindical desde las bases, fortaleciendo y unificando todas las organizaciones sindicales de rama y departamentales, desalojando al Apra y al revisionismo de las direcciones.
2. Desechar el sindicalismo burocrático y reformista, haciendo de los sindicatos centros de unidad clasista, bases políticas del Frente Revolucionario y escuelas de comunismo.
3. Exigir y realizar la asamblea de la CGTP en base a la convocatoria de los miembros del consejo nacional y los delegados que han rechazado el divisionismo colaboracionista de Castillo. Luchar por el V Congreso de la CGTP haciéndolo de unidad y de base, contra la camarilla revisionista.
4. Impulsar las luchas parciales y preparar la huelga general, en particular contra el DL 22126, por la reposición de los despedidos y en solidaridad con los cc. en huelga de hambre.
5. Asumir las enseñanzas de Nylon-Vitarte y Chimbote, integrando las luchas sindicales y las acciones revolucionarias de masas en el campo y la ciudad.
6. Hacer del CUL una coordinación clasista que impulse estas tareas, combatiendo las tendencias paralelistas quintacentralistas.
7. Acordar la huelga en respuesta a posibles represiones a la izquierda, los frentes revolucionarios, la prensa progresista y los dirigentes clasistas.

Esta lucha, unida al levantamiento campesino, la forja revolucionaria del frente político y la reconstrucción del Partido, son los baluartes que elevarán la movilización de masas vertebrándolo al derrocamiento de los enemigos y la forja del Gobierno Popular encaminado al socialismo.